

色麻町デイサービスセンターだより

今年も残りわずかとなりました。今年一年大変お世話になりました。今年も、新型コロナウイルス感染症が流行し、新しい生活様式が定着した年でもありました。来年は良い年になりますようお願いいたします。

12月号



釣りっこ大会



釣りっこ頑張ります！

はい、タコどうぞ

魚いっぱいだね！

11/14(土)釣りっこ大会を開催しました。まこちゃんも参加してくれました。タコ釣りや魚釣りをし、「可愛いタコだね」「この魚なんだべ」「大きい魚釣るぞ」など皆様楽しみながらタコリレーや魚釣りに参加いただきました。最後には、巨大マグロ釣りをを行い「すごい大きなマグロ」「がんばれ」「もう少し」など声をかけながら、釣り上げると大変盛り上がりしました。



芋煮会&懐メロ大会



芋煮美味しいねえ



おにぎり美味しいよ

青い山脈〜♪



月がとっても青いから♪



11/25(水)芋煮会と懐メロ大会を開催しました。芋煮会では、味噌おにぎりと芋煮を食べ放題で提供しました。皆様から「味噌おにぎり美味しいね。おかわりちょうだい!」「芋煮美味しい」など皆様に大変好評でした。

懐メロ大会では、昭和の名曲を歌い、「懐かしい」「久しぶりに歌ったわ」など、楽しみながら参加していただきました。また、曾根利文局長には、歌を2曲ご披露して頂き、皆様も口ずさみながら聴いておりました。



干し柿作りをしました



完成したよ!



昔よく作ったよねえ



11/5(木)干し柿作りをしました。高橋宣行会長より柿を頂き、皆さまに柿の皮むきをして頂きました。「久しぶりに柿の皮むきたわ」「大きい柿だね」とお話ししながら行いました。皮を剥いた柿は、テイサービスのテラスに干し、完成を楽しみにしたいと思います。

